



5/1

水戸ホーリーホック 城里町PR大使サッカー交流会

城里町のPR大使である水戸ホーリーホックの長尾優斗選手が、ななかいこども園に来園し、子どもたちとの交流会を行いました。

子どもたちは長尾選手に、サッカーボールを使ったドリブルやボールタッチなどの動きを教えてもらい、最後にはミニゲームで対決をしました。子どもたちは夢中になってボールを追いかけて、元気いっぱい体を動かしていました。交流会を通してサッカーの楽しさを体感することができ、子どもたちにとって長尾選手との交流は貴重な体験となりました。



4/17

国際協力機構JICA 海外協力隊の活動に向け表敬訪問

城里町在住の金 希美さん(写真：右から2番目)が、JICA海外協力隊員としてタンザニアに赴任することになり、JICAのスタッフの皆さんと一緒に表敬訪問をされました。自然豊かな環境で育ち、環境問題に興味を持った金さんは、大学在学中に環境について幅広く学びました。これまで大学で学んだことを活かし、現地で住民への環境啓発活動やごみの分別、減量などに取り組みます。金さんは、「環境は世界規模の問題なので、現地の人と協力してできることからしていきたい。」と抱負を語りました。

SPORTS

4/21

第20回 城里町長杯少年軟式野球大会

常北運動公園野球場ほか

県内全22チームが参加した上記大会で、石塚ビッグス野球スポーツ少年団がブロック優勝し、総合で準優勝の成績を収めました。



▲ブロック優勝 石塚ビッグス野球スポーツ少年団



5/10

徳川光圀が愛したお茶 「初音」の収穫が行われました

国登録有形文化財「島家住宅」敷地内の圃場において、「初音」の収穫が行われました。「初音」は、水戸藩主徳川光圀が愛飲し名付けたとされ、平成26年度からJA水戸古内茶生産組合が主体となり、復活に取り組んでいます。今回収穫を迎えた「初音」は、清音寺に残る母木から採取・育成した苗木を平成29年4月に定植したものです。

今回は、常北小学校の児童も一緒に収穫を行い、圃場が大変賑わっていました。